
19. Wahlperiode 26.02.2024 Drucksache 19/584 

Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 27.02.2024 
– Auszug aus Drucksache 19/584 – 
 
Frage Nummer 5 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Horst 
Arnold 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Demonstrationen wur-
den vom Bayerischen Bauernverband bzw. seinen räumlichen 
Untergliederungen hier in Bayern 2024 angemeldet und wel-
cher polizeilicher Personalaufwand war bei der jeweiligen 
Durchführung der Maßnahmen festzustellen? 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Es bestehen keine validen Rechercheparameter, die eine automatisierte statisti-
sche Auswertung von Versammlungen hinsichtlich einer Versammlungsanzeige 
durch den Bayerischen Bauernverband oder den ihm nachgeordneten Kreisbauern-
verbänden ermöglichen würden. Entsprechend kann auch keine darauf aufbauende 
Auswertung nach den jeweiligen polizeilichen Personalaufwänden erfolgen. 

 


